

# Prinz Dieter regiert die Schwanenstadt

Bis Aschermittwoch hält er den Rathausschlüssel in der Hand

**KLEVE.** Den Klever Schlüssel musste gestern der stellvertretende Bürgermeister, Jochen Schmitt, in Vertretung für den erkrankten Bürgermeister, Theo Brauer, übernehmen. Sandra Kozikowski versuchte für den Prinzen mit bekannten Liedern wie „Atemlos“ oder „die Gefühle haben Schweigepflicht“ den Stellvertretenden zur Schlüsselübergabe zu bewegen. Nichts da, erst beim Trommelsolo - Prinz Dieter ist bekanntlich Drummer in einer Band - gab Jochen Schmitt auf und der Schlüssel ging in die Hände des Klever Prinzen, Dieter,



Klever Narren feiern die Machtübernahme.

Foto: Stoffels

der Taktvolle, über. Mit einem bunten Programm auf der Bühne, das Prinzenlied wurde gesungen und ein Männerballtanzte, wurde der angebrochene Vormittag abgerundet. Die Besucherresonanz war, wie in jedem Jahr, etwas mäßig, der Platz aber enger, da wäre ein „Neuanfang“, ein Bruch der bisherigen Tradition möglich gewesen, das alles neu zu gestalten, neu aufzupeppen. Prinz Dieter der Taktvolle regiert die Narren bis zum Aschermittwoch-Morgen. Charly Stoffels Weitere Fotos unter [www.lo-kalkompass.de/406578](http://www.lo-kalkompass.de/406578)